

NEWSLETTER der DMyKG e.V. – Dezember 2024



**WIR WÜNSCHEN IHNEN HARMONISCHE UND
ENTSPANNTE WEIHNACHTSFEIERTAGE UND EIN
FRIEDLICHES, HOFFNUNGSFROHES UND GESUNDES
NEUES JAHR 2025**

**Sehr geehrte Mitglieder der Deutschsprachigen Mykologischen Gesellschaft e.V.,
liebe Mykolog:innen,**

mit einem herzlichen DANKESCHÖN für 2024 freuen wir uns auf 2025 mit Ihnen und auf:


- **Neue DMyKG-Webinare mit spannenden Themen**
- **Viel mykologische Interaktion und Kommunikation**
- **Wegweisende mykologische Forschungsergebnisse**
- **Diagnostische und therapeutische Erfolge**
- **Ein Wiedersehen zur MYK in Köln vom 4.-6. September 2025**

DMyKG-Webinare 2025 - Bitte jetzt schon vormerken – save the date please:

Der nächste Termin für unsere **DMyKG-Webinar-Reihe „Mykosen am Mittwoch“** ist der **19. Februar 2025 von 16.30 bis 18.00 Uhr**

Thema: „Best of 2024“ – die besten mykologischen Publikationen aus Grundlagenforschung, Diagnostik und Klinik.

Die Einladung mit Programm und Registrierungslink erhalten Sie rechtzeitig! Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!



The graphic is divided into two main sections. The left section has a dark blue header with the text 'DMyKG-Webinare „Mykosen am Mittwoch“' and a right-pointing arrow. Below this is a white box with 'mehr lesen ...'. The middle section features a microscopic image of fungal hyphae with the word 'VERANSTALTUNGEN' in bold white letters and another right-pointing arrow, followed by 'mehr lesen ...'. The bottom section is white with the text 'Herzlich Willkommen auf der Homepage der Deutschsprachigen Mykologischen Gesellschaft e.V.' in blue. The right section has a light grey background with the title 'DMyKG Mykosen am Mittwoch' in blue. It contains a bulleted list: 'Seminarreihe rund um Medizinische Mykologie' (with English translation), 'Aktuelle Themen zu Pilzen & Erkrankungen durch Pilze' (with English translation), 'organisiert von / organised by: DMyKG e.V. (www.dmykg.de)', and 'unterstützt durch / supported by: Universität Würzburg'. At the bottom right are the logos for 'UNI WÜ' and 'NRZMyk' (National Reference Center for Invasive Fungal Infections) with the website 'www.nrz-myk.de'.

www.dmykg.de

DMyKG-Webinare verpasst – kein Problem

Falls Sie unsere Webinare verpasst haben oder Sie sie gerne noch einmal anschauen möchten...auf unserer Homepage www.dmykg.de stehen Videoaufzeichnungen der vergangenen Webinare zur Verfügung.

MYK 2025 in Köln 4. bis 6. September 2025

Hoherfreut übernahm das Kölner Organisationsteam den Staffelstab in Jena entgegen. Bitte planen Sie diesen Termin schon jetzt für 2025 ein. Über die Highlights der MYK in Köln halten wir Sie kontinuierlich informiert und Sie dürfen sich schon jetzt auf eine eindrucksvolle Jahrestagung der DMyKG e.V. in der Domstadt freuen.



 59. Wissenschaftliche Tagung der Deutschsprachigen Mykologischen Gesellschaft e.V.



Myk2025 4.–6. September | Köln www.dmykg-kongress.de

Der nächste Newsletter mit weiteren Informationen aus der DMyKG und rund um die medizinische Mykologie folgt im Januar 2025.

Besuchen Sie uns gerne zwischenzeitlich unter www.dmykg.de und auf Instagram [@dmykgev](https://www.instagram.com/dmykgev) und X <https://twitter.com/DmykGeV>
Anregungen und Ideen, Fragen und Wünsche sind immer willkommen. Schreiben Sie uns unter presse@dmykg.de

Mit herzlichen Weihnachtsgrüßen



Der Vorstand der DMyKG e.V.

v.l.n.r:

Kassenwart: Professor Dr. med. Andreas Groll, Münster

Schriftführerin: Professorin Dr. Ilse Denise Jacobsen, Jena

Vorsitzender: Professor Dr. med. Oliver Kurzai, Würzburg

Stellv. Vorsitzender: Professor Dr. rer. nat. Sven Krappmann, Erlangen

Texte, Inhalte und Fotos: ghw

Falls Sie keine E-Mails mit Informationen rund um die Mykologie mehr erhalten möchten, senden Sie bitte eine formlose Mail an presse@dmykg.de Wir werden Ihre Mailadresse dann so schnell wie möglich aus dem Verteiler der Deutschsprachige Mykologische Gesellschaft e.V. entfernen.

Deutschsprachige Mykologische Gesellschaft e. V. (DMyG), Geschäftsstelle:
Conventus Congressmanagement & Marketing GmbH
Carl-Pulfrich-Str. 1 • 07745 Jena
Telefon +49 3641 31 16-451 • Fax +49 3641 31 16-244
dmykg-geschaefsstelle@conventus.de • www.conventus.de

HRB 208214, Amtsgericht Jena • UST-NR.: 16210702427 • DE 206830553
Geschäftsführung: Dipl.-Ing. oec. Michaela J. Görls • Dipl.-Kfm. Rajko Görls